

Artikel vom 07.08.2021

Ortsverband

Familiennachmittag mit Entenrennen



Nach einem Jahr der Corona-Zwangspause konnten wir wieder unser traditionelles Familienfest mit Entenrennen im Siebener Park durchführen. Mehr als 30 Kinder kamen zusammen mit ihren Eltern.

Verschiedene Wasserspiele und das Entenrennen fanden unter Einhaltung der aktuellen Corona-Regeln statt.

Hauptgewinn war eine dreitägige Reise nach Berlin von unserer Bundestagsabgeordneten undStaatsministerin Dorothee Bär.

Rundum war es ein gelungener Nachmittag, bevor Abends der Regen einsetzte. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr.